

# 第15回市民公開フォーラムが開催

札幌農学同窓会関西支部主催の第15回市民公開フォーラムが

2019年6月29日(土)に大阪府堺市の東文化会館で開催されました。

今年のテーマは 「**若さを保つ、快腸食生活**」 です。

当日は G20 と重なり参加者の出足が心配されましたが、予想以上の

大盛況となり500名以上の方が参加されました。



基調講演は横田篤教授による「腸内細菌と人の健康」をテーマに行われ  
パネルディスカッションはコーディネーターにジャーナリストで本会の事務局長の久田徳  
二氏を迎え「食で実践！快腸暮らし」をテーマに熱心なディスカッションが行われました。  
パネリストの先生は相愛大学から杉山文准教授、フジツコ(株)研究開発部の紙谷係  
長、サンプラザ(株)の山口社長に出演いただきました。



親子で楽しむ食育イベントは順番待ちの盛況です。



子供たちは熱心にパンで似顔絵づくりです。



協賛企業も大勢参加いただきました。



相愛大学からも大勢参加、子供たちとの食育遊びです。

今年も食育弁当のレシピを担当いただきました。



フォーラムの開会に当たり、農林水産省近畿農政局から橋本尚文部長と堺市長(松木信夫部長代読)に来賓代表の挨拶をいただきました。



横田先生、熱演です。分かり易くご講演いただき大変好評でした。



大阪ガスの火おこし体験は子供たちも興味津々です。



秋山財団賞を受賞された横田先生おめでとうございます。



打上げの懇親会はお決まりの「都ぞ弥生」です。ハイ！3番まで。

それにしても市民の皆さんへの関心の高さにはいつも驚かされます。  
来年もまた市民に愛されるフォーラムをめざして頑張ります。  
アンケートの中には「北海道大学に行きたい」と書いた人もいました。  
関西の志ある若者よ、北大を目指せ！